

Hör mal! 9

Das erste Autorennen durch Monaco

Fragen zur Hörübung:



Richtig oder falsch

- | | | |
|--|--------------------------|--------------------------|
| 1 Im Jahre 1829 gab es das erste Straßenrennen des Motorsports. | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| 2 Das Autorennen führt direkt durch Monte Carlo. | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| 3 In Monte Carlo gibt es viele Gelegenheiten zu überholen, es ist nicht zu eng und zu gefährlich. | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| 4 Der Sieger des ersten Grand-Prix Rennens in Monaco war der Engländer William Grover-Williams auf Bugatti. | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| 5 Die Rundenlänge ist 3,328 Kilometer. | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| 6 Auch die Geschwindigkeit, die in Monaco gefahren wird, ist im Vergleich zu den anderen Rennen eher langsam. | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| 7 Nur in Monte Carlo müssen die Fahrer ihren Rennwagen durch einen Tunnel fahren. | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| 8 Am 21. Mai 1950 fand das letzte Formel 1 Rennen in Monte Carlo statt. | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| 9 Seit dieser ersten Formel 1 Saison wurde in Monte Carlo nicht mehr gestartet. | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| 10 32 Kilometer Leitplanken werden für eine Runde installiert. | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |